Chihuahua, Chih., a 27 de marzo de 2018

INFORME DE ACTIVIDADES

Por instrucciones del M.D.H. José Luis Armendáriz González, Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, los días 22 y 23 de marzo del año en curso, asistí al evento denominado Cuarto Conversatorio Regional para Preparar la Contribución de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos al Tercer Ciclo del Examen Periódico Universal de México, el cual se llevó a cabo en Tijuana, Baja California, llevándose a cabo seis Mesas de Trabajo correspondientes a: derechos de las mujeres, niñas, niños y adolescentes y personas con discapacidad; derechos económicos, sociales, culturales y ambientales y derechos de los pueblos indígenas; justicia, seguridad y estado de derecho; tortura y desaparición forzada; derechos de los migrantes, desplazados internos y trata de personas; libertad de expresión y defensores de los derechos humanos. En cada una de ellas se analizó el estado que guarda un derecho humano en específico en cada una de las entidades que componen la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos Zona Norte.

En cada una de las mesas de trabajo se tuvieron tres participaciones en las que se detalló el número de quejas recibidas y recomendaciones emitidas relativas al derecho humano correspondiente, así como un panorama general de la situación actual que guarda nuestra Entidad y los retos que se tienen para cada uno de los temas. Se elaboró como conclusión un diagnóstico para cada una de las mesas, mismo que será glosado como contribución al proceso del Examen Periódico Universal de nuestro país.

Quedando a sus órdenes para cualquier duda y aclaración.

LIC. NÉSTOR MANUEL ARMENDÁRIZ LOYA

TITULAR DEL ÂREA DE CONTROL, ANÁLISIS Y EVALUACIÓN